



C/ Ventura Rodriguez, n° 10 - local.50007- ZARAGOZA

Telf. Sede 976 389713 -- Cocheras: 976 595113

 www.cutaragon.org

 Infocut Zaragoza

 contacto.cut.aragon@gmail.com

 @CutAragon

La Dirección de Avanza y la Portavocía de Sattrra, ENTRAMPAN LA NEGOCIACIÓN SATTRA se ha levantado y ha dejado la sala, abandonando la negociación y a los trabajadores

Que la Dirección de Avanza lleva tiempo mareando la perdiz, es un hecho. Avanza juega su papel y, por grave que parezca a estas alturas, continúa deshojando la margarita. Se encuentra cómoda, la Comisión Negociadora lleva tiempo dejándole jugar y, a pesar de que **la plantilla de trabajadores de la empresa está cumpliendo a rajatabla con lo que los representantes de los trabajadores les hemos pedido hasta ahora, es una lástima que la Portavocía de los trabajadores corresponda a ese esfuerzo de despropósito en despropósito... hasta la espantada de hoy.**

La tempura del despropósito es la siguiente: rebajas a salto de mata de la plataforma de los trabajadores, desorden monumental a la hora de tratar los diferentes puntos (lo que ocasiona que unos se repitan a medias, mientras que otros se estén quedando sin tan siquiera mencionarlos), reuniones sin rumbo en la que la empresa aprovecha la coyuntura para abroncarnos y meternos presión, etc.

De dedicación, constancia y paciencia, los trabajadores de esta plantilla hemos demostrado que estamos repletos. Estamos dispuestos a admitir la discrepancia, cuando esta se produce sobre la base de una estrategia o de una lógica, no podemos coincidir en todo, **es normal que los sindicatos tengamos diferencias y de igual forma es responsabilidad nuestra que todos empujemos en el mismo sentido cuando se tome una decisión... pero alguien tiene que asumir la responsabilidad de tomar esa decisión, en vez de dar la espantada.**

A las últimas reuniones no ha venido el portavoz de SATTRA titular de las negociaciones (no valoramos los motivos), tampoco ha venido el miembro de SATTRA que ejerce como Secretario del Comité de Empresa (tampoco vamos a valorar los motivos), y ha ejercido como portavoz accidental de la comisión negociadora otro miembro de SATTRA que hoy ha abandonado la reunión, dejando todo empantanado.

Esto lo ha hecho el sindicato más votado, con más representatividad, que desde las pasadas elecciones, es SATTRA. La plantilla se pronunció en las elecciones del pasado febrero y todos, con mayor o menor agrado y/o confianza, hemos aceptado la soberana decisión de la plantilla, ocupando el lugar en que cada trabajador nos situó con su voto.

NADIE LES HA PEDIDO QUE SE MARCHEN, han sido ellos mismos los que, tras un receso que han llevado a cabo, han regresado para decirnos que se marchaban y que los demás hiciésemos lo que considerásemos oportuno, por cierto, sin estar ni los mediadores del

SAMA, ni tampoco la Dirección de la propia empresa, presentes. SATTRA ha dicho que se iba, sin más.

Hoy mismo, SATTRA, ya había hecho circular por las redes sociales un comunicado, PLAGADO DE FALSEDADES, en el que cargaban contra el resto de secciones sindicales, a las que descalifican por intentar regular e introducir en el convenio colectivo las reducciones de jornada y las concreciones horarias, que ya habían sido acordadas por todos los sindicatos en una reunión del Comité de Huelga el martes por la mañana, acuerdo del que se desdijo el propio SATTRA en la reunión del mismo día por la tarde, rompiendo su propio compromiso hasta la reunión de hoy en el SAMA.

NO sabemos, ni nos importa, aunque sí nos preocupa, porqué el portavoz titular de SATTRA, y su “segundo de a bordo”, han dejado de venir a las reuniones. NO sabemos si tienen problemas entre ellos. NO sabemos si SATTRA ha querido reventar su propia negociación o tal vez se han visto desbordados. NO sabemos si lo que estaban esperando es que les echásemos los demás o, simplemente, estaban buscando una excusa para abandonar la negociación. Lo único que sabemos es que es la segunda vez que hacen algo parecido en plena negociación de convenio colectivo y que la imagen de los trabajadores de esta empresa se ve seriamente afectada por su conducta.

Así pues, ante tales circunstancias, el resto de miembros del Comité de Huelga, hemos decidido convocar una reunión de forma urgente para mañana a las 10 de la mañana, y así poder encarrilar la situación y el rumbo de la negociación, continuando con la misma en el SAMA, a partir de las 11 horas.

Compañer@s, queda mucho por hacer, pero vamos a tratar de paliar el daño que la Portavocía nos ha hecho a todos con su espantada, así que el objetivo es continuar con los paros parciales que hay vigentes y continuar con una negociación que va con mucho retraso y en la que quedan muchos puntos de la plataforma por cerrar.

Os iremos informando de lo que vaya ocurriendo, mientras tanto, confianza, esfuerzo y lucha.

LA NEGOCIACIÓN CONTINÚA, SEGUIMOS CON LAS MOVILIZACIONES

LA ÚNICA LUCHA QUE SE PIERDE, ES LA QUE SE ABANDONA

Sección Sindical CUT en Avanza Zaragoza